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Sportsalus sostiene l'informazione orvietana

Strada dell’Arcone, 13Q - ORVIETO | Tel. 0763.301592
Piazza del Fanello, 22/23 - ORVIETO | Tel. 0763.630216 

LE NOSTRE SEDI SI TROVANO PRESSO:

Strada dell’Arcone, 13Q - ORVIETO | Tel. 0763.301592
Piazza del Fanello, 22/23 - ORVIETO | Tel. 0763.630216 

LE NOSTRE SEDI SI TROVANO PRESSO:
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Store Orvieto: Località Fontanelle di Bardano, 6  (zona ind.le) 05018 ORVIETO - TR

Tel. 0763.316282 | cell. 337.927464 | commerciale@gruppoercolini.it

Store Viterbo: Tangenziale Ovest 42/a - 01100 Viterbo (VT) - Tel.0761/275644

 cell. 335/7295682 | email: viterbo@gruppoercolini.it

Store Chiusi: Centro Commerciale Etrusco | Via dell'Orchidea - 53043 Chiusi (SI)

cell. 320.9280533 | chiusi@gruppoercolini.it

Centro Cucine Aran & Falegnameria: Via dei Lanaioli, 16 - Zona Ind.le Fontanelle di Bardano 

cell.335/7295682 | Rappresentante di zona: 336/796420

w w w . g r u p p o e r c o l i n i . i t

Porte e portoni di

Come sceglierli?
SICUREZZA:

Quando ci si trova a scegliere portoni blindati non è mai sempli-
ce capire quali sono quelli più adatti alle proprie esigenze. 
I blindati di sicurezza  sono  il miglior sistema di protezione 
contro furti e intrusioni  garantendo sicurezza e tranquillità per 
la propria casa.
Hanno il compito di impedire o ostacolare l' intrusione e sono fondamentali soprattutto per 
chi vive in case isolate o in villette. Le porte ed i portoncini blindati di sicurezza sono en-
trambi efficaci ma hanno caratteristiche differenti e vanno quindi scelte in base a diversi fat-
tori: maggiore è la resistenza, maggiore sarà la sicurezza di chi si trova all’ interno della strut-
tura, sia questi un edifico pubblico o privato. Non esiste un sistema migliore dell’altro ma 
tutto dipende dalle esigenze personali e dalle caratteristiche tecniche che la porta d’ ingr-
esso dovrà avere. In generale, possiamo cominciare col differenziare che:

Porta blindata
Struttura metallica: Punta alla sicurezza. Questa porta ha una struttura blindata solitamente 
in acciaio, può montare fino a due serrature integrate. I blindati di sicurezza inoltre, possono 
essere rivestiti internamente con un pannello coibentante ed isolante che svolge la funzione 
di isolamento acustico e termico. Ha una struttura portante in lamiera con pannelli isolanti 
e due rivestimenti di finitura, interno ed esterno, ed infine ha una cornice interna ed esterna.

Portoncino
StruttuStruttura pvc o alluminio: estetica ed isolamento termico. Un portoncino ha una struttura più 
semplice poiché è costituito da un’anta e un telaio. Solitamente, il portoncino d’ ingresso 
viene scelto per motivi estetici qualora sussistano altri sistemi di protezione (come l’alla-
rme) e quindi optando per un miglior isolamento termico.

Quali sono le differenze tra porta blindata e portoncino?
Esteticamente, nelle porte blindate è sempre visibile la carenatura, sia a porta aperta che 
chiusa. Hanno tendenzialmente delle misure standard che possono essere cm 80/85/90 di 
larghezza e cm 210 di altezza, i fuori misura hanno un costo maggiore. I portoncini offrono 
una maggiore possibilità di personalizzazione: sono prodotti più artigianali  che danno la 
possibilità di variare sia nella dimensione che sull’aspetto estetico. I due sistemi sono diffe-
renti anche nel prezzo. Solitamente il portoncino ha un costo maggiore di una porta blindata 
standard perché viene sempre realizzato su misura. Per entrambe le tipologie, la sicurezza 
dei pdei prodotti viene valutata sulla base delle dotazioni in ferramenta e sulla struttura, il tutto 
corredato da una certificazione. Sono perciò un ottimo sistema di protezione che garantisce 
un livello di sicurezza piuttosto elevato, variabile in base alla classe di resistenza. I livelli di 
antieffrazione vanno da una classe minima di 1 fino alla massima sicurezza che corrisponde 
a 6. Gli elementi che fanno la differenza in materia di sicurezza sono: la serratura, il cilindro 
di sicurezza, zanche incassate nei muri, montanti di rinforzo e lamiere esterne ed interne.

Contattaci per richiedere un sopralluogo o visita i nostri showroomm
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SOMMARIO di Lorenzo Grasso

Stamani mentre facevo la barba e i 4 capelli ostinati 
che mi ricrescono ogni mattina pensavo una cosa. 
Pensavo : ma da quanto tempo un amico non mi 
dice che mi viene a trovare ad Orvieto perché c'è 
qualcosa di interessante programmato che vuole 
vedere. 
Escludiamo Umbria jazz...periodo di vacanza, 
ultimo dell'anno, quindi tutto perfetto per optare 
per la nostra città. Ecco escludiamo questo evento. 
Pensateci...vi e' successo ultimamente ? Mi chiedo 
sono io che ho amici distratti, poco curiosi, poco 
intelligenti e stimolati culturalmente? Oppure 
manca qualcosa di veramente attrattivo capace 
di spostare le persone da Milano, Roma, Firenze, 
Napoli, Casoria, Belluno e farle venire da noi per 
un paio di giorni, magari tre. 
Una mostra di Mapping come ormai ce ne sono 
mille ? In una chiesa sconsacrata e noi ne abbiamo 
tantissime. Van Gogh, Monet e così via... o qualcosa 
di respiro nazionale ? Una mostra su Miro? 
Siamo una città culturale, di cultura, interessata 
alla cultura al massimo livello ed espressione? 
Mi faccio delle domande e non ho delle risposte. 
Abbiamo un luogo dove poter fare tutto questo? 
Se non lo abbiamo ci sarà un motivo o meno ? 
Ci siamo adattati ad un certo tipo di offerta e 
non vogliamo punture ad altro? Ad altro tipo di 
turismo che significa investimenti ed attrattività. Me 
lo chiedo guardandomi intorno e leggendo quello 
che succede su e giù per l'Italia...

VENGO AD ORVIETO 
PERCHÉ...

{ parla con il Vicino } info@ilvicino.it

Service Point
by Autocarrozzeria 88

offre ai suoi clienti il servizio di

AUTO
SOSTITUTIVA

A ORVIETO
Nel caso in cui la riparazione

del veicolo richieda che lo stes-
so venga trattenuto in officina 

per più di 24 ore, 
per ridurre il disagio al minimo, 

al cliente viene offer ta la 
possibilità di avere un'auto 

sostitutiva, che potrà essere 
utilizzata per tutto il tempo 
necessario alla riparazione 

dell'automobile.

PAVIMENTI E
RIVESTIMENTI
SCONTO 40%

MAURIZIO 
BATTISTA

TASSO ZERO
FINANZIAMENTO

PAGHI IN 18 MESI A TASSO ZERO
Fino a 18 mesi ‐prima rata a 30 giorni ‐importo finanziabile da € 600 a € 25.000. Esempio: € 3.000 (importo totale del credito) in 18 rate da € 166,66 ‐TAN fisso 0% TAEG 0%. Il TAEG rappresenta il costo
totale del credito espresso in percentuale annua ‐importo totale dovuto € 3.000. In alcuni casi Tan e Taeg possono essere diversi da zero esclusivamente per effetto di arrotondamento decimale.
Offerta valida dal 25/09/2023 al 05/11/2023. Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per le informazioni precontrattuali richiedere sul punto vendita il documento “Informazioni europee di
base sul credito ai consumatori” (SECCI) e copia del testo contrattuale. Salvo approvazione Agos Ducato S.p.A. ORSOLINI AMEDEO SPA opera quale intermediario del credito NON in esclusiva/in
esclusiva
 

BLOCCA L’OFFERTA orsolini.it
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Era anche un orvietano, Fer-
ruccio Todini, tra i componenti 
dell'equipaggio del sommer-
gibile Cappellini, al comando 
di Salvatore Todaro, ora alla 
ribalta cinematografica.
A raccontarlo all'ANSA sono 
le figlie Fiorella e Rosa Todi-
ni, tenendo in mano decine 
di fotografie di quando il loro 
papà, durante la seconda 
guerra mondiale, era arruo-
lato nella regia marina con il 
grado di sottocapo motorista 
e quindi equiparato a un sot-
tufficiale.
Ricordi che riaffiorano pro-
prio all'indomani della proie-
zione del film "Comandante" 
interpretato da Pierfrancesco 
Favino, per la regia di Edoar-
do De Angelis, che ha aperto 
l'ottantesima mostra del cine-
ma di Venezia.
" S a p e v a m o 
da alcuni mesi 
che si stava la-
vorando alla 
rea l i z zaz ione 
di questo film 
- raccontano 
le due sorelle - 
ma quando ab-
biamo appreso 
che avrebbe 
aperto la mo-
stra di Vene-
zia è stata una 
grande emo-
zione che ci ha 
fatto ripiomba-
re con la mente 
ad alcuni rac-
conti di papà".
"Ferruccio non 
amava molto 
parlare delle 
sue missioni di 
guerra, solo in 
qualche occa-
sione si lasciò 
andare raccon-
tando di quan-
do salvarono 
equipaggi ne-
mici dopo aver-
li affondati", 
spiega Fiorella.
"Nei suoi ricordi c'era anche, 
purtroppo, quella volta che 
furono, invece, costretti a la-
sciare in mare i naufraghi, 

troppi per trasportarli tutti 
nel sommergibile", racconta 
Rosa. 
"Questo film - sottolineano 
ancora le figlie - ci consegna 
sicuramente una luce nuova 
su quella che era stata in re-
altà l'attività di papà durante 
la guerra, non avevamo pie-
na coscienza, ad esempio, 
che l'equipaggio di cui faceva 
parte era famoso per salvare 

i naufraghi, anche se aveva 
fatto cenno alla storia del 
mercantile belga Kabalo con 
i suoi uomini salvati".

“Il giorno in cui morì, nel 1994 
- ricorda ancora Fiorella - un 
suo amico mi si avvicinò e mi 
disse: ‘ma tu lo sai che tuo 
papà era un eroe di guerra?’, 
io gli risposi di sì ma in verità 
lo sto e lo stiamo scoprendo 
solo in queste ore”. 
“Così come stiamo capendo 
un po’ di più della figura di 
Todaro, papà qualche volta 
lo aveva nominato, ma senza 

mai approfon-
dire”, raccon-
tano ancora le 
donne.
Che non man-
cano di ricor-
dare i tre anni 
di prigionia 
a Singapore 
del loro papà: 
“Venne cattu-
rato dai giap-
ponesi e per 
s op ra v v i v e r e 
raccontava di 
aver mangiato 
di tutto, perché 
il pugno di riso 
quotidiano che 
riceveva non 
era sufficiente”. 
Infine, Ferruc-
cio padre: “È 
stato un uomo 
severo come 
lo erano quelli 
della sua ge-
nerazione, ma 
estremamente 
buono. 
Il nostro papà 
era una perso-
na perbene e 

per la nostra famiglia - conclu-
dono Fiorella e Rosa - è stato 
davvero un eroe, ma di tutti i 
giorni”.      Fonte ANSA

L'orvietano Ferruccio Todini nel sommergibile del L'orvietano Ferruccio Todini nel sommergibile del 
"Comandante" Todaro, raccontato da Favino alla "Comandante" Todaro, raccontato da Favino alla 

mostra del cinema di Venezia.mostra del cinema di Venezia.
SPIAGGIA SULL' 
OCEANO INDIANO 
10/10/2000
di Mirko Belliscioni

A Madras quel giorno, c'era 
una grande festa, doveva 
essere l'anniversario di qualche 
battaglia contro gli inglesi, o 
roba simile.
In un caffè affollatissimo e 
fumoso, un ragazzo orientale 
era seduto a un tavolo da 
solo, sorseggiando del té. 
Quando uno dei camerieri 
gli andò vicino, Pyong chiese 
del telefono. Continuò a bere 
guardandosi attorno con 
espressione disincantata 
e malinconica, finché gli 
portarono il cordless al tavolo.
Pyong compose il numero di 
casa di Wang in Giappone, 
e attese per circa quattro 
minuti..., evidentemente il suo 
amico era fuori. Pagò il conto e 
uscì dal locale incamminandosi 
verso la spiaggia. Percorso 
qualche metro, si avvicinò a 
un venditore di cianfrusaglie 
e comprò qualche souvenir 
del posto (la tigre, l'elefante, 
il santone). Proseguì poi fino 
all' acqua ed entrò nell' oceano 
tirandosi su i pantaloni. Per 
alcuni minuti rimase immobile 
come una statua accanto a dei 
"pensatori", che probabilmente 
erano in quella posizione da ore 
e ore.
Ascoltò ciò che dicevano, 
cantavano, ma non riuscì a 
comprendere assolutamente 
nulla, e gli venne spontaneo 
sorridere. Uno di loro si 
avvide dell' atteggiamento 
poco ortodosso di Pyong e lo 
invitò a tacere con il classico 
gesto dell' indice poggiato 
perpendicolarmente sulle 
labbra.

Poesiadal Vicino

A.S.D GYMNASTIC ORVIETO
Per Info: Roberta 320 1929475 Susanna 331 8623302

Facciamo crescere la ginnastica 
artistica ad Orvieto!!! 

L' ASD GYMNASTIC Orvieto dal 2018 si impegna a far 
crescere la ginnastica artistica sul territorio orvietano!!!

Un sogno che sta divenendo realtà, giorno dopo giorno, 
anno dopo anno, investendo su attrezzature e lavorando 

con passione e dedizione.

La Giunta regionale, su pro-
posta del Vicepresidente e 
Assessore all’Agricoltura Ro-
berto Morroni, ha approvato 
due importanti provvedimenti 
a supporto del settore agrico-
lo umbro.
  Il primo riguarda una del-
le produzioni di eccellenza 
dell’Umbria, l’olio, e mette 
a frutto le risorse provenien-
ti dal Piano Nazionale per la 
Ripresa e la Resilienza (PNRR) 
per dare slancio al processo di 
innovazione e sostenibilità, at-
traverso l’ammodernamento 
dei frantoi, che porterà anche 
a un innalzamento qualitativo.
La Giunta regionale ha infatti 
attivato il bando che, nell’am-
bito della seconda missione 
M2 “Rivoluzione verde e tran-
sizione ecologica” del PNRR, 
prevede la concessione di un 
contributo a fondo perduto 
per l’ammodernamento degli 
impianti di lavorazione, stoc-
caggio e confezionamento 
dell’olio extravergine di oliva 
con l’obiettivo di migliorare la 
sostenibilità del processo pro-
duttivo, ridurre la generazione 
di rifiuti e favorirne il riutilizzo 
a fini energetici.
“È un intervento rilevante – sot-
tolinea Morroni – che mette a 
disposizione delle imprese oli-
vicole umbre circa 3,8 milioni 
di euro che, unitamente alle 
risorse stanziate per la filiera 
dell’olio con il Programma di 
Sviluppo Rurale 2014-2022, 
consentiranno di irrobustire 
ulteriormente il comparto. Un 
comparto strategico per l’in-
dustria agroalimentare italia-
na ed umbra, che negli ultimi 
anni ha dovuto affrontare un 
calo significativo della produ-

zione e che è al centro della 
nostra attenzione e del nostro 
sostegno”.
  Il secondo atto è relativo al 
riconoscimento del carattere 
di eccezionalità delle piog-
ge alluvionali dei giorni 23 e 
30 giugno scorsi che avevano 
determinato anche l’esonda-
zione del fiume Tescio e che, 
in particolare nei territori co-
munali di Assisi, Valfabbrica 
e Nocera Umbra, hanno cau-
sato ingenti danni in strade 
poderali e interpoderali, ter-
reni agrari e attrezzature delle 
aziende agricole operanti in 
quelle aree. Dai sopralluoghi 
compiuti dall’Afor, l’Agenzia 
forestale regionale, sono sta-
ti registrati danni superiori al 
30% della Produzione lorda 
vendibile (PLV) dei territori de-
limitati.
  “Eventi di questa portata, 
sempre più frequenti a causa 
dei cambiamenti climatici in 
atto - rileva il vicepresidente 
Morroni – necessitano di un 
intervento immediato da par-
te delle istituzioni nazionali. 
Ed è per questo che la Regio-
ne, con la delibera approvata 
ieri, ha attivato le procedure 
per ottenere da parte del MA-
SAF (Ministero dell’Agricoltu-
ra, della sovranità alimentare 
e delle foreste) il riconosci-
mento dello stato di eccezio-
nalità dell’evento meteorolo-
gico e conseguente richiesta 
di assegnazione di risorse, a 
valere sul Fondo di solidarietà 
nazionale previsto dal decre-
to legislativo n.102/2004 per 
favorire la ripresa dell’attivi-
tà produttiva a favore delle 
aziende che abbiano subìto 
danni”.

ProvvedimentiProvvedimenti
per il settore agricolo.per il settore agricolo.

Le figlie Fiorella e Rosa ricordano il padre, sottocapo moto-
rista, anche in un servizio andato in onda su TGR  di Rai 3.

Benefici psicologici
AUTOSTIMA: Riuscire, pian piano, dopo un po’ di allenamento, 
a svolgere un esercizio o a fare correttamente una ruota è rag-
giungere un piccolo grande traguardo. Ogni bambino, dopo un 
po’ di pratica, può imparare a fare cose nuove e vedere con i 
propri occhi che è in grado di migliorarsi e raggiungere obiettivi 
più alti. Questo contribuisce a rafforzare l’autostima e avere una 

percezione positiva di sé
CONCENTRAZIONE: Lo svolgimento degli esercizi richiede 
precisione affinché i movimenti siano fluidi ed esteticamente gra-
devoli. Le prove agli attrezzi necessitano di molta concentrazione 
per non sbagliare e rischiare di cadere, o comunque di svolgere 
male la prova. La concentrazione è quindi un requisito essenziale 
in questa disciplina, e la si acquisisce man mano che ci si alle-
na, imparando a focalizzarsi sugli obiettivi e sul proprio rapporto 
mente-corpo. Questa capacità ha dei sicuri risvolti positivi in ogni 

ambito della vita, primo tra tutti quello dello studio
CORAGGIO: Chi pratica una disciplina come la ginnastica si 
trova ad affrontare i propri timori e ad imparare a gestire la pau-

ra e l’ansia.
Queste qualità sono di grande importanza nella vita e un 

sicuro vantaggio per chi le riesce a sviluppare;
FARE SQUADRA: Apparentemente, la ginnastica artistica po-
trebbe sembrare una disciplina che coinvolge gli atleti singolar-
mente. Non è così. In genere, chi pratica questo sport lo fa in 
squadra, nonostante gli esercizi vengano svolti dal singolo. Il sen-
so di appartenenza al gruppo si rafforza, così come la capacità 
di essere solidali e di prendere parte alle vicende di chi ci sta 
accanto. La squadra sostiene e sprona gli atleti perché diano il 
meglio, li consola quando qualcosa va storto e li accompagna 

nella crescita sia umana che sportiva;
SANA COMPETIZIONE: gli atleti sono costantemente stimolati 
a dare il loro massimo verso un costruttivo superamento dei pro-

pri limiti fisici e mentali.
Come è emerso da questa rapida analisi dei benefici che 
la ginnastica artistica possiede, questa disciplina si presta 

davvero ad essere praticata fin dalla più tenera età.

Con affetto ed orgoglio dalla nipote Letizia Baciarello
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Mise en place dal sapore autunnale dove i decori e i colori 
dei piatti ci rimandano alla raccolta delle olive e all'olio 
nuovo, in maniera soft e fresca, ancora con un piede 
nell'estate.

Il servizio piatti Natural di Excelsa si ispira per colori e 
fantasia alle piante sempre verdi come gli ulivi, la lavorazione 
di questo servizio è 
completamente made in 
Italy.

Contenitori Guzzini della 
collezione Tierra, sostenibili 
e rivoluzionari in tema di 
materialità e stile, sono 
prodotti con bottiglie di 
plastica reciclata e ancora 
100% reciclabili.

Arricchiscono lo stile 
della tavola con un toc-
co giovane e colorato le 
lampade WD, DINNER 
LAMP E MILANO LINE 
lampade da tavolo 
portabili e ricaricabili 
con presa USB, ma 
anche l'oliera in 
vetro sempre di 
WD e i bicchieri 
con soggetto interno in vetro soffiato, permettono di 
sperimentare vari abbinamenti ottenendo una tavola gioiosa 
e raffinata.

ORVIETO Piazza del Vivaria 15 · tel 0763/341535 
ubaldiniorvietosnc@gmail.com

*** In negozio super sconti sulle lampade FAYE ***

Idee per la casa

AUTUNNO IN TAVOLA

a cura di

La stagione schermistica Um-
bra per l'anno agonistico 
2022-23 è iniziata proprio 
ad Orvieto con la 1° prova di 
qualificazione Regionale As-
soluta di SPADA. 
Sono stati 72 gli atleti umbri 
della categoria Assoluti (cioè 
adulti e giovani fino ai nati 
del 2008) a venire ad 
Orvieto con i propri 
maestri per tenta-
re la qualificazione 
alla gara nazionale. 
Presenti le società di 
Terni, Narni, Perugia, 
Città di Castello, Fo-
ligno, Spoleto e Or-
vieto.
Per gli atleti orvietani 
è andata abbastanza 
bene con 3 qualificati 
su un totale di 13 or-
vietani partecipanti.
Per la categoria ma-
schile il migliore dei 
nostri è stato Gian-
marco TOGNARINI 
che è arrivato terzo, 
perdendo per una 
sola stoccata l'acces-
so alla finalissima, 
dopo un assalto tiratissimo, 
proprio con il vincitore della 
gara.
Bene anche il giovane Edo-
ardo LO CONTE, che al suo 
esordio nella categoria as-
soluta ha centrato la quali-
ficazione classificandosi 11° 
e confermando la sua pro-
mettente condizione anche di 
fronte ad atleti adulti, molto 
più grandi ed esperti.
Nella categoria femminile, 

qualificazione raggiun-
ta anche per Giulia RA-
DICCHIO, classificatasi 5° 
dopo non aver mai perso 
un assalto dall'inizio della 
gara fino a quello per l'ac-
cesso alle semifinali.
Qualificazione sfiorata per 

Ludovico CHERUBINI arri-
vato 15° e pronto a suben-
trare nel caso qualcuno 

degli atleti umbri che lo pre-
cedono non possa partecipa-
re alla gara nazionale (vige la 
regola del decalage e i quali-
ficati sono i primi 14).
"E' stato un buon inizio con 3 
qualificati alla gara naziona-

le, ma soprattutto perché ab-
biamo visto quasi tutti i nostri 
atleti tirare ad un buon livel-
lo, cosa che ad inizio stagio-
ne storicamente non avviene. 
Evidentemente è stata fatta 
una buona preparazione. Sia-
mo anche molto contenti di 
aver riportato una gara uffi-

ciale FIS ad Orvieto, da dove 
mancava dal periodo pre-
Covid e per questo ringrazio 
il delegato Regionale FIS dott. 
Giovanni Marella e tutti i pre-
sidenti delle società Umbre 
che ce lo hanno permesso. Un 
ringraziamento anche all'As-
sessore Moscatelli che ci ha 
onorato della sua presenza, 
tifando a fondo pedana per i 
nostri ragazzi.", questo il com-
mento di Domenico Lo Conte, 
Presidente della Uisp Scherma 
Orvieto.
Ecco i risultati di tutti gli 
orvietani

Spada Maschile:
Tognarini Gianmarco 3°, 
Lo Conte Edoardo 11°, 
Cherubini Ludovico 15°, 
Rocchigiani Lorenzo 21°,
Ortu Riccardo 30°,
Montesanti Flavio 31°, 
Vagni Filippo 43°

Spada Femminile: 
Radicchio Giulia 5°, 
Cherubini Sofia 12°, 
Tognarini Sofia 16°, 
Ortu Eleonora 18°, 
Lo Conte Francesca 25°, 
Urbani Fiorinda 28°

UISP SCHERMA ORVIETOUISP SCHERMA ORVIETO
1° Prova Regionale Assoluta di Spada.1° Prova Regionale Assoluta di Spada.
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Istituto Comprensivo Orvieto-Baschi.

Scuola ed inclusione con ciCasco.
In occasione dell'importante 
evento sul territorio di Orvieto 
"Cicasco al cubo" svoltosi nelle 
giornate del 28 e 29 settembre, 
l'istituto comprensivo Orvieto-
Baschi, è divenuto centro pro-
pulsore di strategie sociali atte 
a tessere intrecci e interazioni 
tra gruppi e associazioni, le-
gami nel territorio, a favorire 
capitale sociale e a realizzare 
una società inclusiva, che valo-
rizzi le potenzialità di ciascuno, 
al fine di migliorare la qualità 
di vita.
Gli alunni dell'I.C di Orvieto-
Baschi hanno partecipato con 
entusiasmo ad un'esperienza 
unica: hanno imparato le re-
gole sulla sicurezza stradale at-
traverso gli insegnamenti degli 
storici piloti della Castellana di 
Orvieto; nella mattinata gli  stu-
denti in sicurezza hanno potuto 
provare l'ebbrezza di un giro 
sull'auto da corsa, inclusivo per 
tutti anche per i docenti ac-
compagnatori.  Divertimen-
to, riflessioni e condivisioni 
sul tema dell'inclusione so-
ciale sono stati oggetto di 
scambio e confronto duran-
te le due giornate di evento 
organizzate dal Comitato 

CiCasco - metti in moto l'inclu-
sione.  Al pomeriggio i bambini 
hanno potuto vivere l'emozio-
ne di avvicinarsi e conoscere 
tre esemplari di barbagianni: 
comprendere e superare le dif-
fidenze e imparare ad amare 
tutti gli esseri viventi, questo è 
il vero successo dell'evento Ci-
Casco, includere e superare le 
barriere di qualsiasi genere. Il 
nostro obiettivo, come istituto 
comprensivo, è la realizzazio-
ne di una scuola inclusiva, una 
scuola capace di accogliere le 
specificità di ognuno sapendo 
creare un ambiente in grado 
di armonizzare il proprio inter-
vento in modo adeguato e ar-
ticolato, anche con l'interazione 
delle realtà territoriali come 
quelle  del comitato CiCasco, 
per rispondere ai bisogni degli 
studenti che manifestano diffi-
coltà di apprendimento dovute 
a molteplici cause e fattori.

Questa pagina è stata realizzata GRAZIE al contributo di  Fondazione Cotarella

COMPRENSORIO
Corpo di Polizia Locale - Comune di Orvieto.

Veicoli abbandonati che diventano rifiuti.
Non di rado, sulle strade, nei 
parcheggi pubblici e nelle 
aree private si notato veicoli 
abbandonati e non più 
utilizzati e custoditi dai 
legittimi proprietari.
Ebbene, anche det-
ti veicoli, al pari di altri 
beni ed oggetti, qualora 
presentino determina-
te caratteristiche, che di 
seguito vedremo, posso-
no essere classificati e, 
quindi, considerati dei 
veri e propri rifiuti.
Qualora, un Organo di 
Polizia, di propria inizia-
tiva o su segnalazione 
dei singoli cittadini, ven-
ga a conoscenza di una 
situazione di questo tipo, pro-
cede, preliminarmente, alla 
verifica del cosiddetto “stato 
di abbandono” del mezzo in 
questione mediante apposito 
verbale di constatazione.
Il veicolo, quindi, che pre-
senti la mancanza delle tar-
ghe di immatricolazione, che 
manchi di uno o più elementi 
essenziali a renderlo idoneo 
alla circolazione stradale, che 
sia in evidente stato di inuti-

lizzo tale da divenire anche 
un ricettacolo di rifiuti, verrà 
classificato quale rifiuto.

Si provvederà pertanto ad 
effettuare accertamenti tali 
da verificare l’eventuale pro-
venienza furtiva dello stesso 
e ad identificare il proprieta-
rio del veicolo abbandonato, 
nonché al controllo della na-
tura pubblica o privata dell’a-
rea ove si trovi.
Infatti, vi è una sostanziale 
differenza tra il veicolo ab-
bandonato su un’area privata 
ed uno, invero, abbandonato 
su un’area pubblica o comun-

que aperta al pubblico pas-
saggio.
Se nel primo caso la norma-

tiva di riferimen-
to è il D.Lgs. n. 
152/2006 - Testo 
Unico Ambientale 
- e, precisamen-
te, gli articoli 192, 
231 e 255, riguar-
danti il divieto di 
abbandono di ri-
fiuti, nella seconda 
fattispecie, rileva il 
D.Lgs. 203/99 ed 
il Decreto del Mi-
nistro dell’Interno 
460 del 1999.
Pertanto, quando il 
veicolo è stato ab-

bandonato su un’area pubbli-
ca o equiparata, l’operatore 
di Polizia 
Stradale in-
tervenuto, a 
seguito delle 
verifiche di 
cui sopra, 
p rocede rà 
alla rimo-
zione del 
mezzo per 
il successivo 

trasporto ad un centro di rac-
colta autorizzato, oltre a com-
minare le relative sanzioni al 
trasgressore con importo va-
riabile dai 1000 ai 5000 Euro.
Al contrario, il veicolo rinve-
nuto su area privata sarà ri-
mosso a seguito di Ordinanza 
Sindacale con la quale verrà 
intimato al legittimo proprie-
tario, nonché, quale coobbli-
gato, al titolare dell’area ove 
il mezzo si trova, di procede-
re al conferimento presso un 
centro specializzato e, verrà 
comminata una sanzione da 
300 a 3.000 Euro.
In caso di inottemperanza 
si provvederà al deferimen-
to degli obbligati all’Autorità 
Giudiziaria.

Ten. Chiarelli Dott. William

Questa pagina è stata realizzata GRAZIE al contributo di BirrAlfina

Bevi con 
moderazione

specializzazione esportativa 
molto marcata, sia rispetto 
all’Italia, che rispetto all’Eu-
ropa, soprattutto in corri-
spondenza dei prodotti si-
derurgici e negli oli e grassi 
vegetali e animali.
  In termini macro, le espor-
tazioni umbre nel 2022 han-
no superato i 5,8 miliardi di 
euro, due terzi circa genera-
ti dalla provincia di Perugia 
e un terzo dalla provincia di 
Terni mentre il tasso di cresci-
ta nominale rispetto al 2021 
ha toccato il 24% (12,7% in 
termini reali) a fronte del 
20% nazionale.
L’analisi, che ha il pregio di 
essere aggiornata con gli ul-
timi dati disponibili, si soffer-
ma anche sul primo semestre 
2023, mettendo in luce con 
chiarezza la dualità propria 
dell’export umbri, in cui la 
provincia ternana fortemente 
specializzata nella mettallur-

gia, subisce particolarmente 
l’impatto negativo di fattori 
esogeni, come la contrazione 
della economia tedesca.
Dati ancora provvisori, quelli 
del 2023, che in conferenza 
è stato a più riprese spiegato 
non smentiscono un trend po-
sitivo dell’export umbro, che 
continua a registrare anda-
menti in salita nella maggior 
parte dei settori, soprattutto 
nel tessile e macchinari, ma 
appunto rappresentano una 
congiuntura particolarmente 
sfavorevole per lo specifico 
settore della metallurgia.
  Per quanto riguarda invece 
il Premio Export Ambassa-
dor, l’evento è stata l’occa-
sione per presentare caratte-
ristiche e obiettivi, invitando 
tutte le imprese interessate a 
partecipare. Le candidature 
dovranno essere presenta-
te entro il 31 ottobre 2023 
all’indirizzo PEC sviluppum-

bria@legalmail.it, anche per 
tramite delle Associazioni 
Datoriali.
Quello che verrà maggior-
mente premiato sarà la capa-
cità di aver realizzato, attra-
verso l’export e/o progetti di 
internazionalizzazione e/o la 
promozione delle eccellenze 
e tipicità territoriali, un con-
tributo significativo al presti-
gio e alla positiva diffusione 
dell’immagine dell’Umbria 
nel mondo.
Inoltre, per garantire una 
massima rappresentazione 
del tessuto regionale, sono 
state previste ben quattro ca-
tegorie differenti, ossia play-
ers, beginners, PMI innovati-
ve e social impact.
L’Amministratore Unico di 
Sviluppumbria Michela Sciur-
pa, che ha presentato nel 
dettaglio tutte le caratteristi-
che dell’iniziativa, ha quindi 
enfatizzato che “promuovere 

le migliori pratiche e soste-
nere la cultura dell’interna-
zionalizzazione d’impresa. 
Questo l’obiettivo del Premio 
Export Umbria Ambassador”.
Inoltre è stato messo in evi-
denza quanto questa ini-
ziativa rappresenti concre-
tamente “un’opportunità 
importante sia per le imprese 
già presenti nei mercati in-
ternazionali che stanno raf-
forzando le loro competenze 
nell’export, sia per coloro che 
iniziano questo percorso. 
Sviluppumbria è sempre più 
impegnata in attività di scou-
ting ed accompagnamento al 
tessuto produttivo umbro. La 
condivisione di casi e modelli 
di successo nell’export spe-
rimentati da altre imprese è 
oltremodo utile per stimolare 
anche aziende neo-espor-
tatrici ad intraprendere con 
fiducia la conquista di nuovi 
mercati”.

A Palazzo Donini si è tenu-
ta una mattinata dedicata 
all’export umbro, con la pre-
sentazione di due iniziative 
promosse dall’Osservatorio 
Regionale sull’Export (REO): il 
rapporto elaborato dall’AUR 
“Le esportazioni dell’Um-
bria: mercati e prodotti” e il 
premio Export Umbria Am-
bassador realizzato dalla Re-
gione in collaborazione con 
Sviluppumbria.
Alla presentazione, modera-
ta dal coordinatore del REO, 
Luca Silla, si sono susseguiti 
gli interventi dell’Assesso-
re regionale allo sviluppo 
economico Michele Fioroni, 
dell’Amministratore Unico 
dell’AUR (Agenzia Umbria 
Ricerche), Alessandro Cam-
pi, dell’analista AUR, Andrea 
Crippa, nonché dell’Ammini-

stratore Unico di Sviluppum-
bria, Michela Sciurpa.  
“E' un momento di condivi-
sione di una strategia regio-
nale sull’internazionalizza-
zione ormai ben strutturata 
- ha sottolineato l’Assessore 
Michele Fioroni - Il rapporto 
realizzato da REO e AUR non 
vuole essere infatti una sem-
plice analisi dell’andamen-
to dell’export regionale, ma 
punta a diventare uno stru-
mento di indirizzo, con cui 
testeremo le attuali politiche 
e grazie al quale progette-
remo i prossimi interventi in 
maniera sempre più mirata. 
Una piccola rivoluzione che 
mette il dato e l’analisi micro 
del tessuto imprenditoriale 
regionale al centro di misure 
sempre più sartoriali a favore 
delle nostre imprese”.

L’assessore ha inoltre aggiun-
to che “sempre in quest’otti-
ca a novembre dedicheremo 
un’intera giornata al premio 
Export Ambassador. Un pre-
mio che celebrerà le nostre 
eccellenze che maggiormen-
te si sono distinte nei mercati 
esteri, nell’ottica di favorire 
la contaminazione e creare 
una community di imprese 
che scambiano i propri suc-
cessi e difficoltà in un ambito 
dove l’esperienza spesso è lo 
strumento più efficace”.
Entrando nel merito del rap-
porto, l’Amministratore Uni-
co di AUR Prof. Alessandro 
Campi ha sottolineato che 
“il report offre uno spaccato 
dettagliato dell’export umbro 
per paesi e settori prevalenti. 
L’intento da subito era quello 
di cercare di offrire una pa-

noramica il più dettagliata 
possibile. Siamo quindi par-
titi da una rielaborazione dei 
dati consuntivi forniti dalla 
piattaforma Coeweb dell’I-
STAT e arrivati ad individuare 
i principali partner commer-
ciali delle imprese umbre per 
volumi e settori, delineando 
così una panoramica molto 
dettagliata del posiziona-
mento dell’economia regio-
nale sui mercati esteri”.
Dall’analisi emerge quindi 
che i primi 5 partner com-
merciali dell’Umbria sono 
Germania, Stati Uniti, Fran-
cia, Spagna e Belgio, con 
una rilevante crescita dell’in-
cidenza del mercato ame-
ricano, grazie ad una per-
formance dei prodotti umbri 
migliore di quella nazionale. 
L’Umbria vanta inoltre una 

Export Umbria.Export Umbria.

Visita il sito 
www.fondazionecotarella.com 
per scoprire le nostre attività 
e conoscere i nostri progetti
Punto di ascolto Fondazione Cotarella 

DONA

• Prevenzione e cura dei disturbi alimentari
• Natura, tradizione e radici
• Sviluppo armonico ed educazione alimentare

Via G.Michelangeli 2, Orvieto • info@fondazionecotarella.com

Grande novità per gli studenti 
orvietani: dal corrente anno 
scolastico, infatti, presso 
la Ss1g “Ippolito Scalza” a 
Ciconia è attivo il percorso di 
indirizzo musicale.

L’ ”I.c. Orvieto-Montecchio”, 
da sempre interessato al 
linguaggio musicale (come 
dimostra la partecipazione 
a numerose iniziative in tal 
ambito, su tutte “Umbia Jazz 
4 kids”) e alla sua capacità 
di essere realmente inclusivo, 
diventa così l’unico a proporre 
ai propri studenti tale 
possibilità, nel comprensorio 
e oltre.

Questa strada è stata tena-
cemente perseguita dal DS 
Dott.ssa Isabella Olimpieri 
nella consapevolezza che 
lo studio di uno strumento 
musicale, oltre ad ampliare 
la conoscenza dell’univer-
so musicale, arricchisce le 
competenze personali, in-
tegra aspetti teorici e pra-
tici favorendo un approccio 
interdisciplinare alla cono-
scenza, contribuisce a ren-
dere l’allievo consapevole 
delle proprie inclinazioni e 
potenzialità anche in una 
prospettiva orientativa, ridu-
cendo il rischio di dispersio-
ne scolastica.

Istituto Comprensivo Orvieto-Montecchio.

All’ippolito scalza...
Si cambia musica!
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L'Associazione nasce nel 2012 
dalla collaborazione di un pic-
colo gruppo di volontari, attivi 
già dal 1999 all'interno dei ca-
nili territoriali e nella gestione 
di numerose colonie feline, ga-
rantendo cure e favorendo le 
adozioni.
Siamo impegnati in azioni di 
tutela di animali in difficoltà e 
di promozione della sterilizza-
zione come lotta al randagi-
smo.

VI PRESENTIAMO…

SPERANZA, è 
una presenza 
speciale all'inter-
no del canile. Ha 
circa 3 anni ed 
un carattere dav-
vero unico. Il suo 
trisavolo bracco 
le ha lasciato 
qua e là qualche 
traccia sia nel 

carattere che nell'aspetto. Sim-
paticissima con gli altri cani, e 
dolcissima con le persone. È 
bravissima al guinzaglio e in 
macchina, desidera socializza-
re con tutti quelli che incontra.
È la felicità fatta cane. Le brevi 
uscite non riescono ad appaga-
re la voglia di correre ed esplo-
rare che la caratterizzano.
È un vero peccato che sia an-
cora in attesa di una famiglia. 
Cosa aspettate?

SAGGIO è un bellissimo ra-
gazzo simil border collie di circa 
5/6 anni. È arrivato al canile da 
pochi giorni e la sua calma, il 

suo equi-
librio e 
la voglia 
di socia-
l i z za re, 
d e vo n o 
aver ispi-
rato chi 

gli ha dato questo nome. Le 
sue caratteristiche lo rendono 
"cane immediatamente adotta-
bile".  Nonostante i segni di una 
vita non troppo facile, Saggio si 
è fidato e ha imparato in fretta 
la condotta al guinzaglio, me-
glio se con altri cani. Lascia che 
le volontarie si prendano cura 
di lui e probabilmente, per la 
prima volta nella vita, ha fatto 
un bagnetto, di cui aveva una 
certa urgenza.
Pensiamo che a causa della 
sua indole docile sia stato igno-
rato e forse 
per troppo 
tempo le-
gato. Ave-
va segni di 
lunga data 
di un vec-
chio collare 
di ferro e il 
pelo com-
pletamente 

ricoperto di grasso e sporcizia. 
Adesso speriamo per lui un'a-
dozione in famiglia e il recupero 
di una vita ancora da spendere 
al meglio.Saggio,verrà dato in 
adozione, dopo riempimen-
to questionario conoscitivo, e 
preaffido, in tutto il centro nord 
Italia!

“Gli Amici di Charlie”
Via della stazione - Allerona (TR)
FB: Gli Amici di Charlie Orvieto
adozioni.charlie@gmail.com
Patrizia 3398126408;
Piera 3339149516

Associazione di volontariato “Gli Amici di Charlie”.

SOS adozioni.

COMPRENSORIO
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Con l'ultimo weekend di Set-
tembre si è aperta la nuova 
stagione sportiva 2023-2024 
per il karate FIK - Federazio-
ne italiana karate. La cittadi-
na di Caorle (VE) ha, come 
di consueto, ospitato lo sta-
ge nazionale Fik, giunto alla 
16̂  edizione, registrando 
una partecipazione straordi-
naria di karateka, circa 900 
da tutta Italia, che hanno po-
polato il PalaExpomar nelle 
giornate tra venerdì 29 set-
tembre e domenica 1° otto-
bre. 
Tante aree di lavoro allestite 
sui tatami, con una proposta 
trasversale per le esigenze di 
tutti i partecipanti, dai bam-
bini preagonisti, agli agoni-
sti di kata (forma) e kumite 
(combattimento), all'indirizzo 
tecnico-didattico suddiviso 
nei vari stili. Un grandissimo 
"alveare" che ha funzionato 
perfettamente grazie alla mi-
nuziosa organizzazione fede-
rale ed al prezioso contributo 
di tutti i docenti. 
L'associazione orvietana Kan-

seikan ha pre-
so piacevol-
mente parte 
ai lavori dello 
stage, con la 
presenza di 
16 parteci-
panti (gruppo 
agonistico di 
kata e kumite, 
p r e a gon i s t i , 
praticanti inte-
ressati all'indi-
rizzo tecnico e 
didattico) e del 
Maestro Affa-
tati, nello staff 
dei docenti fe-
derali ormai 
da 6 anni, im-
pegnato nelle 
docenze di ku-
mite agli ago-
nisti ed alla 
squadra nazionale.
Il sabato sera, con la pre-
sentazione di tutti gli atleti 
della squadra nazionale FIK, 
è stato occasione di festa e 
celebrazione dei successi ot-
tenuti e di buon auspicio per 

la gara IKU (International ka-
rate Union) che si svolgerà 
alla fine del mese di ottobre.
Per la Kanseikan, grande 
soddisfazione nel vedere in-
dossare la maglia azzurra 
per Leandro Tarantello, che 
si conferma atleta di levatu-

ra nazionale, e per Ga-
briele Martinelli, new en-
try nel gruppo agonistico 
Kanseikan ed alla prima 
esperienza in campo in-
ternazionale.
Il Maestro Affatati, in 
qualità di Allenatore del-
la Squadra nazionale di 
kumite, avrà il piacere di 
accompagnarli a fine ot-
tobre a Novo Mesto per 
il Campionato Europeo 
IKU.
Il Maestro Affatati e tutto il 
gruppo Kanseikan ringra-
ziano la Federazione per 
l'opportunità di esperien-
za e crescita all'interno di 
questo stage e l'ammini-
strazione di Caorle per 
la splendida accoglienza 
nella piacevole e ridente 
cittadina. 

Ottimi presupposti per que-
sta nuova stagione alle porte, 
con il primo appuntamento 
del calendario agonistico che 
si svolgerà proprio in casa 
Kanseikan, ad Orvieto il 2 e 
3 dicembre. 

KARATE KANSEIKAN ORVIETO 16° stage nazionale FIK - Caorle.KARATE KANSEIKAN ORVIETO 16° stage nazionale FIK - Caorle.

ASD APS il Volo - San Lorenzo Nuovo (VT).

L’ integrazione ...è un gioco da ragazzi.

Questa pagina è stata realizzata GRAZIE al contributo di Corradini Serramenti.

Il progetto dell’associazione 
il Volo inizia a gennaio 2018 
e tutt’ oggi sta’ proseguen-
do. Nasce da una maturata 
consapevolezza, riguardo ad 
una necessità all’ interno del 
nostro territorio, di una rete 
di collaborazione,coordinata 
e continuativa, che faccia in 
modo, attraverso l’educazione 
allo sport e non solo, di realiz-
zare stabili e durature iniziative 
di esperienze socio-educative 
e ludico-ricreative.
Progettare quindi, non solo 
tecniche di apprendimento di 

competenze, ma anche conte-
sti di vita pensati sulle caratte-
ristiche della disabilità, conte-
sti “buoni” che 
siano in grado 
di sostene-
re, introdurre 
e supportare 
ogni esigenza 
o fragilità.
Il maneggio di 
Montepozzino 
è uno di questi. 
Cuore pulsan-
te delle attività 
de l l ’associa-

zione, è qui che si svolgono 
le esercitazioni a cavallo e il 
laboratorio con i rapaci: bam-

bini, adulti e ragazzi 
hanno il privilegio di 
potersi rapportare 
all’ istinto ,alla comu-
nicazione silenziosa 
,al prendersi cura 
dell’ animale con cui 
interagiscono. Que-
sta reciprocità affina 
l’arte del dialogo e il 

tempo dedicato alla cura dei 
cavalli , delle aquile ,dei bar-
bagianni e dei loro ambienti 
,alimenta la sensazione di sen-
tirsi a casa, di fare bene, sen-
tendosi utili nel portare avanti 
un progetto che guarda al fu-
turo con occhi fiduciosi.
Il maneggio è quindi parte in-
tegrante di uno spazio che si 
prende cura dell’ altro rispet-
tandone la vera essenza e le 
inclinazioni naturali di ognuno.
Così come il centro il Volo, 
anche le attività svolte al ma-
neggio di Montepozzino sono 
attività integrate, aperte a 
grandi e piccoli da svolgere 
sia individualmente o in grup-
po. Anche le scuole sono ben-
venute.
Per vedere da vicino le nostre 
attività siamo a San Lorenzo 
Nuovo in via Abate Sperandi-
ni n 19 - Tel 373 8818542.

CINGHY
è il giardiniere di corte
amico di Zampacorta.

Viene spesso coinvolto da 
Lampadino e Caramella

nelle loro avventure
nel Magiregno.

RE ZAMPASAGGIA
sovrano del MagiRegno, è 

amato e ascoltato da tutti gli 
abitanti. Spesso deve  
risolvere i problemi 
causati dal perfido 

Duca Puzzoloso,
che vorrebbe prendere

il suo posto.

AMICI, OGGI INCONTRIAMO ALTRI
TRE PERSONAGGI DEL MAGIREGNO:

nella Sala del Trono ci sono Re Zampasaggia, Panda Guru e Cinghy. 
Tutti e tre pronti a vivere insieme le FANTASTICHE

AVVENTURE di LAMPADINO E CARAMELLA

NON PERDETE LA PROSSIMA USCITA PER CONOSCERE ALTRI PERSONAGGI!

PANDA GURU
il saggio consigliere reale.

Nel suo antico
Libro del Grande Sapere
sono custodite tutte le
risposte alle domande

più misteriose
del MagiRegno.
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I.I.S.S.T. Majorana-Maitani di Orvieto.

Le prime impressioni dei nuo-
vi arrivati al Majorana-Maitani 
sono davvero un caleidoscopio 
di emozioni e scoperte, infatti, 
dal 13 al 20 settembre si è svol-
ta la settimana dell'accoglienza.
Sono già due anni che l’Istituto 
accoglie i nuovi studenti orga-
nizzando una settimana che 
coinvolge tutte le classi prime 
appassionandole in molte at-
tività che vanno dal trekking, 
alla passeggiata al Po' Grosso, 
al gioco giapponese Ikigai, alla 
visita della città di Orvieto.
Tutte le attività si sono svolte 
grazie alla fattiva collaborazio-
ne dei peer educator, studenti 
formati all’interno dell’Istitu-
to, che da anni contribuiscono 
con le loro iniziative e 
profondo senso di re-
sponsabilità a rende-
re più sereno e colla-
borativo il clima della 
nostra scuola.
La sfida del cambia-

mento, l’ansia dell’inizio, il ti-
more dell’ignoto, la paura e la 
scoperta, le prime impressioni, 
l’entusiasmo per l’inaspettato, 
la ricerca di connessioni e signi-
ficato, il superamento dei limiti 
fisici, l’importanza delle attività 
extra scolastiche e la gioia del-
la scoperta dell’amicizia sono 
solo alcune delle emozioni ed 
impressioni che i ragazzi delle 
prime classi hanno espresso, 
mettendo in evidenza che per 
loro è stato “un viaggio” coin-
volgente e che li ha aiutati nella 
sfida del cambiamento.
Cari ragazzi e ragazze vi augu-
riamo un anno scolastico pieno 
di esperienze positive e di cre-
scita!

Il Majorana-Maitani ha avuto 
l'onore di accogliere, dal 17 
al 23 settembre, tre giovani 
talenti del Giffoni Film Festi-
val durante l'Orvieto Cinema 
Fest, una rassegna interna-
zionale di cortometraggi.
Durante la loro permanen-
za Alessandro Manzo, Sara 
Torre e Alessia Guarino, i 
rappresentanti del Giffoni Film 
Festival, accompagnati da Pa-
trizia De Cristofaro del Team 
Comunicazione e gli studenti 
del Majorana-Maitani hanno 
partecipato a workshop coin-
volgenti ed incontri stimolanti 
con registi e artisti. Suggesti-
vo è stato l’incontro con Alice 
Rohrwacher, che ha introdotto 
la proiezione del documenta-
rio "Futura" e con l'artista Fabio 
Weik che ha lasciato il segno 
con la sua installazione "Finis" 

nella Chiesa dei Santi Apostoli.  
L'esposizione include suoni, ru-
mori, immagini e l’opera "Attra-
verso Balla", realizzata con 147 
coperte isotermiche. Quest'o-
pera commemora le vittime di 
tragedie nel Mediterraneo, nar-
rando la storia di Balla Couli-
baly, un giovane profugo dal 
Mali. 
Il legame creato durante que-
sta settimana è destinato a cre-
scere, con la speranza che sia 
l'inizio di una lunga collabora-
zione tra il Giffoni Film Festival 
e l’istituto Majorana-Maitani.

COMPRENSORIO

COSTRUZIONI IDRAULICHE STRADALI EDILI
Sede Legale:
Via MOnte Vettore snc - Orvieto (TR)
Tel. 0763 302527 Fax 178 2207216
Impianto di produzione
Conglomerati Bituminosi:
Loc. Pian dei Poveri - Orvieto (TR)
Tel. 334 6266642
cise@basili.it

Nella sede dell’Assessora-
to alla Salute della Regione 
Umbria, è stato firmato l’ac-
cordo integrativo con i medici 
di medicina generale per dare 
il via, a partire da ottobre, alla 
campagna delle vaccinazioni: 
ovvero vaccinazione antin-
fluenzale, anticovid, antipneu-
mococcica e contro Herpes 
Zoster.
Lo rende noto l’assessore alla 
Salute, Luca Coletto, infor-
mando che a livello regionale 
le dosi di vaccino antinfluenza-
le disponibili per i cittadini over 
65 sono 158 mila, mentre altre 
46.500 saranno destinate a 

coloro che hanno meno di 64 
anni. Sono invece 9 mila i vac-
cini spray nasale pediatrico.
Sul fronte della vaccinazione 
covid le dosi disponibili fino 
al 27 ottobre sono 16.320 di 
cui 11.520 per i cittadini sopra 
i 12 anni e 4.800 per i bam-
bini sotto i 6 anni. In base alle 
evidenze epidemiologiche la 
Regione potrà disporre di ulte-
riori richieste.
L’assessore Coletto ha ricorda-
to che a luglio 2023 l'Umbria 
si è posta al primo posto per 
copertura con vaccino antin-
fluenzale degli over 65 e per 
copertura vaccinale sul totale 

della popo-
lazione risul-
tando coperta 
con vaccino 
an t i n f l u en -
zale il 68,7 
per cento dei 
cittadini che 
hanno com-
piuto 65 anni, mentre la per-
centuale di copertura sulla po-
polazione totale è del 23,6 per 
cento. “Gli umbri hanno dimo-
strato grande attenzione ver-
so le vaccinazioni che, voglio 
ricordarlo ancora una volta, 
proteggono a livello persona-
le, ma contribuiscono a pre-

servare le 
p e r s o n e 
più fragili.
Quest’an-
no abbia-
mo anche 
i s t i t u i t o 
un’appo-
sita com-

missione vaccini per rendere 
le procedure più efficienti e 
siamo partiti con largo antici-
po nell’acquisto delle dosi per 
garantire la a tutela della sa-
lute pubblica anche grazie alla 
tempestività di intervento con 
cui si programmano le campa-
gne vaccinali stagionali”.

Campagna vaccinale, al via da ottobre.Campagna vaccinale, al via da ottobre.
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"Esplorando il Nuovo"
Cronache emozionanti della Settimana 

dell'Accoglienza all’Istituto.

Un'indimenticabile settimana all’Istituto 
Majorana-Maitani: Giffoni Film Festival 

Ospite d'Onore.


